
ATA n° 548/2023

Reunião – CMDCA

Ao nono dia do mês de maio, às nove horas, na sala de reuniões do Conselho,

reuniram-se,  o  presidente  Luciano  Mendes  Pereira  (Centro  Social  Marista

Irmão Walmir)  que conduziu  a  reunião com  os  seguintes  conselheiros (as):

Andrey Manoel dos Santos (Gabinete); Vladimir Teixeira da Silva (Secretaria

Municipal  de  Educação);  Fernanda  da  Silva  Alves  (Secretaria  Municipal  da

Fazenda);  Jansen  Comin  Toledo  Dos  Santos  (Procuradoria-Geral  Do

Município);  Santina  Pereira  Muniz  (Associação  Beneficiante  Nossa  Casa);

Gislaine Cardoso Monteiro Vieira (Associação Beneficente ABADEUS); Viviane

Hofman Garcia (Casa GUIDO); Renata Rosalino Machado (Pé na Bola, Cabeça

na  Escola);  Fabiana  D.  Bento  (Conselho  Tutelar);  Vanderleia  Machado

(Conselho  Tutelar);  Zulma  Nascimento  Guidi  (Secretaria  Municipal  de

Educação);  Otavio  Nunes  Neto  (Bairro  da  Juventude  dos  Padres

Rogacionistas);  Pâmela  Fidelis  Ghisi  (Secretaria  Municipal  de  Assistência

Social);  Pedro Henrique Cardoso Hilario (UNESC);  Patricia Tristão Abbatti  (I

Concelho Tutelar); Vanderleia Alexandre (I Concelho Tutelar). Nathália Joaquim

Remor (Secretaria-Executiva). O presidente  dá início  a  reunião  saudando a

todos. Entra em pauta o Plano de Ação e Aplicação e as alterações de seus

valores. O presidente Luciano passa os valores alterados de todos os eixos. A

Conselheira Viviane alerta a necessidade de buscar extratos para análise dos

retornos  e  discutem  os  ajustes  para  realizações  de  eventos  futuros.  O

Conselho solicita uma reunião com o setor da Tesouraria, GERR, e Financeiro.

Entra  em  pauta  estatísticas  e  diagnósticos  em  relação  a  crianças  e

adolescentes. O mapeamento com número de identificação destas crianças e

adolescentes fará com que a atuação do CMDCA seja mais efetiva. Entra em

pauta o Abrigo Florescer. Luciano alega que o Conselho até o momento não

recebeu nenhuma documentação e que não possuem inscrição no Conselho. O

Conselho debate sobre o ocorrido. A Conselheira Santina passa ao Conselho a

dúvida de Samira, da DPCAMI, que solicita informação sobre a capacitação de

escuta  qualificada.  O Conselho  afirma que no  ano de  2022 foi  realizada a

escuta qualificada e que será montada uma nova comissão para a realização

deste ano. A Comissão FIA relata sobre a instituição Happy Face e os projetos

Potencializando Saberes e Feliz Renascer. O parecer da Comissão é favorável,

porém  em  relação  ao  Feliz  Renascer  solicita  que  a  organização  faça

novamente o cronograma orçamentário. O Conselho aprova em unanimidade
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referente ao projeto Potencializando Saberes, e Feliz Renascer aprovado com

ressalva. O projeto da instituição ABADEUS “Trilhas Empreendedoras Fase II”

entra em pauta. O parecer da Comissão é favorável. A Comissão aprova em

unanimidade. O projeto “Melhorias no Conforto dos Adolescentes Internados”

do IDEAS. A Comissão relata que o relatório é confuso e de difícil interpretação

e sugestiona que seja realizado uma reunião com a instituição IDEAS para

orientações  acerca  da  realização  de  projetos  e  regularidades.  IDEAS  está

cadastrado  como  OS.  O  presidente  Luciano  lê  a  solicitação  do  Bairro  da

Juventude que solicita Termo de Fomento e ABADEUS, solicitando o usufruto

de  rendimentos. Entra  em  pauta  as  visitas  as  instituições  que  solicitaram

inscrição  neste  Conselho.  A  conselheira  Santina  relata  sobre  a  visita  ao

Pequeno Milagre e aponta questões e readequações como a contratação de

equipe CLT, adequação do espaço físico para a utilização e realizar a coerência

com o plano de trabalho. Em visita a SATC, com a inscrição do projeto Jovem

Aprendiz, Zulma relata que o parecer é positivo em relação a instituição. Pedro

relata  sobre  a  visita  a  ASESPE,  que  os  dias  de  atendimento  as  crianças

mudaram, que a estrutura é boa e os serviços ofertados são bons que estão

aptos  para  inscrição  ao  CMDCA.  O  Conselho  aprova  as  sugestões  e  as

inscrições.  A Comunicação  sugere  ligar  para a  agência  para  esclarecer  se

receberam o valor do imposto de renda na praça. Solicitaram tendas, banners e

camisetas  à  Secretaria  e  estão  aguardando  orçamentos.  Em  relação  ao

Mercado Solidário, afirma que bateram a meta de arrecadações. O conselheiro

Vladimir  e  a  Comissão  Eleitoral  do  Conselho  Tutelar,  afirma  que  estão

aguardando as inscrições. A Comissão sana dúvidas em relação ao Edital de

Eleição. Nada mais havendo a tratar, o presidente encerra a reunião.

Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva)

Andrey Manoel dos Santos (Gabinete); 

Vladimir Teixeira da Silva (Secretaria Municipal de Educação);

Fernanda da Silva Alves (Secretaria Municipal da Fazenda); 

 Jansen Comin Toledo Dos Santos (Procuradoria-Geral Do Município);

Santina Pereira Muniz (Associação Beneficiante Nossa Casa);

 Gislaine Cardoso Monteiro Vieira (Associação Beneficente ABADEUS);

 Viviane Hofman Garcia (Casa GUIDO);
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